

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

**Theaterzettel. 1796-1939
1933-1939**

3.10.1936

Gaukulturwoche vom 26. September bis 3. Oktober 1936

Samstag, den 1. Oktober 1936

Aufführung

E. S. Eb. Nr. 901—100

Aufführung

Leicht bewölkt bis heiter

Luftspiel in drei Akten von Heinrich Gall

In Szene gesetzt von Hans Herbert Michels

Manfred, ein angenehmer junger Mann	Hans Herbert Michels	H. F. C. Voefelmann, Karolins Vater	Paul Müller
Theodor, nur ein junger Mann	Alfons Kloetz	Daafelbart, Voefelmanns Faktotum	Paul Gemmede
Baronin Rosalie von N.	Marie Frauendorf	Frau Van, Voefelmanns Haushälterin	Marie Genter
Karolin Voefelmann, ihre Nichte	Vola Erni	Leberecht, ein Wirt	Hugo Höder
Ludmilla, Karolins Zofe	Liselotte Koerh	Gottlieb, vielleicht sein Sohn	Werner Ehret
Ottile, Karolins Freundin	Melitta Staud	Eine Magd	Ursula Zade

Bühnenbilder: Heinz-Gerhard Zircher

Kostüme: Marie Schellenberg

Technische Einrichtung: Rudolf Walut

Anfang 20 Uhr

Gedehere Pausen dem 2. Akt

Ende nach 22.30 Uhr

Preise D 0—5,00 RM.)

Leicht bewölkt bis heiter

lautet der Wetterbericht für diesen Abend. Es soll von den Herzensstürmen, den Thränenregenbächen und der allmählichen Aufheiterung nicht allzu viel verraten werden, damit die Pointenblitze unerwartet und kräftig einschlagen können.

Nur so viel: noch ist die gemütliche Postkaise nicht völlig von der Eisenbahn verdrängt, noch wippen die Mädchen im glockenrunden Reifrock, noch hat der Wirt zur „Post“ Zeit und Muße, seine Gäste nicht nur mit knusprigen Kalbsharen und Schweinsköpfen, sondern auch mit seufzenden Liebesliedern und Frühlingselegien zu bewirten.

Noch gilt es als Familienstandal, wenn eine ehrsame Kaufmannstochter so ungehorsam ist, vor dem lächerlichen talerschweren Freier, der die väterliche Firma retten könnte, davon zu laufen. Zwar währt ihre Freiheit nicht lange, denn ein angenehmer junger Mann erobert und fesselt ihr Herz im Sturm.

Damals wie heute ziehen Verliebte den romantischen Mond dem Sonnenschein vor. Man trinkt und lacht, man tanzt und küßt, doch schon ziehen Gewitterwolken am Glückshimmel unseres Pärchens auf und drohen in Gestalt des griesgrämigen Reisetumpanz zum nieselnden Landregen zu werden. Kumi ist der Dauermeckerer, der aber trotzdem eine resolute kleine Braut und die Lacher für sich gewinnt. Tante Rosalie aber bläst die Backen auf und verscheucht mit Donnerstimme neu auftauchende verwirrende Gefühlsnebel, bis das Tief glücklich abgezogen ist und diesseits und jenseits der Rampe wolkenloser blauer Lustspielhimmel lacht.